

# Les habitations

Les habitants de l'Arctique sont des Inuits.  
Les Inuits habitent des maisons de bois aux couleurs vives.

Elles sont parfois très grandes et peuvent abriter plusieurs familles. (Parents, oncles et tantes)



Même s'il fait froid dehors, les maisons sont bien chauffées grâce aux *poêles à huile* installés dans chaque pièce.



Autrefois, les peuples du froid étaient tous *nomades* et voyageaient avec leurs tentes faites en peaux de caribou tendues sur une armature de bois.



Les Inuits sont aussi célèbres pour leurs igloos.

L'igloo n'est pas une maison, mais un abri de chasse. Construit rapidement à partir de blocs de neige découpés dans la banquise et assemblés en forme de *dôme*, il permet aux chasseurs de passer la nuit au chaud.

